

HOMMAGE À LIONEL LEMAY

Lionel Lemay professeur titulaire au Département de chimie est décédé le 31 octobre 1986 à l'âge de 81 ans. Très tôt intéressé par les sciences, il s'inscrit à la Faculté des sciences où il obtient successivement la licence ès sciences chimiques et la maîtrise en 1933. Par la suite, des stages effectués dans les laboratoires du réputé professeur Ruzicky de Zurich lui permettent d'entreprendre une carrière d'enseignant au Département de chimie. Il partage avec son collègue Roger Barré la responsabilité de directeur adjoint du département, le directeur en titre, le Dr Georges Baril, devant siéger à de nombreux comités de l'Université. Homme affable et de bon commerce, il accepte de diriger la maison canadienne à Paris de 1952 à 1957. De retour, il dirige le Centre social où, de concert avec l'Association générale des étudiants (AGEUM), il se dépense au profit de tous les jeunes qui l'entourent et qui apprécient ses services.

Voir aussi.